

# Aller le plus haut possible

**FLANTHEY** David Bonvin a 30 ans et sa voie est tracée. Né à Valençon, dans une famille musicienne, il débute le cornet à 5 ans et fait ses gammes à l'Echo du Rawyl que son père (Victor Bonvin) alors dirige. Conservatoire de Sion, Haute école de musique de Lausanne, master en pédagogie, diplôme professionnel de direction d'orchestre à vent, virtuosité à Fribourg, le musicien vise désormais les titres. Car si David Bonvin aime enseigner, aime jouer – c'est un trompettiste professionnel qui sévit notamment dans l'Orchestre de chambre du Valais et l'Oberwalliser Brass Band – il aime aussi et surtout diriger.

Pas besoin d'être sorcier pour comprendre, à la première rencontre, combien cet esprit travailleur est un acharné de la baguette: directeur de la Fraternité de Noës depuis six ans, il a repris la direction de l'Echo du Rawyl d'Ayent il y a tout juste une année. Mais surtout, il a créé le brass band RosAlp, son bébé. «Beaucoup m'ont déconseillé un nouveau brass band arguant qu'il y en avait déjà suffisamment sur le marché. C'est vrai, c'était difficile et j'ai dû ratisser plus large pour composer (cinq musiciens viennent de Fribourg) cet ensemble de 40 musiciens. De jeunes cuivres pour la plupart et Angelo Bearpark comme cornet principal!»

David Bonvin,  
musicien et  
directeur du  
Rosalp brass  
band.

LINDA PHOTOGRAPHY



En trois ans, le BB RosAlp a gravi les échelons. S'il débutait par une quatrième place en seconde catégorie aux Championnats suisses des brass bands de Montreux la première année, il devenait champion suisse 2e catégorie l'année dernière! Le 28 novembre prochain, RosAlp présentera «Swiss colors» en 1re catégorie, «l'occasion de jouer à la salle Stravinsky, le rêve de tout musicien! Notre objectif est de maîtriser la partition, la respecter à 100%.»

Exigeant envers les autres et pour lui-même, David Bonvin prendra du temps avec chaque musicien pour les mener au plus haut. «Ce qui évolue dans les concours? Les pièces imposées sont toujours plus exigeantes».

## Deux concerts de préparation

Tout brass band a besoin de public pour faire briller ses cuivres. Le RosAlp Brass Band joue demain soir, samedi 17 octobre, avec le Concert Brass Berlin à l'aula du collège de la Planta à 19 h 30. A un mois et demi du Championnat suisse, il proposera notamment la pièce du concours. Plus tard et dans le district, jeudi 26 novembre à la salle de Martelles à Chermignon à 20 heures, le RosAlp Brass Band et le Valaisia Brass Band, dirigé par Arsène Duc, donneront, à deux jours du Championnat suisse, un concert: l'occasion d'une répétition générale en public et de montrer combien l'esprit entre brass bands, malgré les compétitions, est collégial!

ISABELLE BAGNOUD LORETAN